

MEHR SERVICE FÜR IHRE GÄSTE

Das *visitBerlin* **Affiliate Programm**



Mit dem *visitBerlin* Affiliate Programm schaffen Sie einen Mehrwert für Ihre Kunden und entlasten Ihren Arbeitsbereich. Ein breites Angebot an touristischen Highlights und die beliebte **Berlin WelcomeCard** können jederzeit bequem selbst reserviert werden.



I Einfach starten und nutzen

- ✓ Wir stellen Ihnen Werbebanner oder einen Textlink im passenden Format zur Verfügung
- ✓ Der Gast bucht einfach und bequem in unserem Ticket Shop seine Wunschleistung
- ✓ Bestellabwicklung erfolgt automatisiert per E-Mail durch *visitBerlin*
- ✓ Nach Abschluss des Bestellvorgangs erhält Ihr Gast Online-Tickets per Mail
- ✓ Die Zahlung erfolgt per Kreditkarte (American Express, Mastercard und VISA) oder per PayPal direkt an *visitBerlin*

I Ihre Vorteile

- ✓ Attraktive Provisionen – Sie erhalten pro generierter Buchung eine Provisionszahlung
- ✓ Bequeme Abrechnung der Provision monatlich durch *visitBerlin*
- ✓ Erweiterung des Serviceangebots für Ihre Kunden
- ✓ Entlastung für Ihre Rezeption
- ✓ Das *visitBerlin* – Service Center steht Ihren Kunden für Rückfragen zur Buchung und allen Informationen rund um Berlin zur Verfügung

I Alles was Sie tun müssen

- ✓ Prominente Einbindung eines Werbebanners bzw. Textlinks auf Ihrer Website

Beispiel:

The banner features a dark red background with white text. On the left, it says 'Entdecken. Ankommen. Genießen. – Buchen Sie Ihre Berlin-Tickets schon bequem vor Ihrer Anreise.' Below this is a row of icons for 'Berlin WelcomeCard', 'Theaterkarten', and 'Top-Attraktionen'. Further down are icons for 'Sehenswürdigkeiten', 'Stadtrundgänge', and 'Ausstellungen'. On the right, there is a shopping cart icon and the text 'visitBerlin Ticket Shop'. At the bottom right, contact information is provided: 'Informationen +49 (0)30-25 00 23 58 ticketshop@visitBerlin.de'.

Beratung und Kontakt:

Berlin Tourismus & Kongress GmbH

Am Karlsbad 11, 10785 Berlin

Tel.: +49-(0)30-26 47 48-805

Fax: +49-(0)30-26 47 48-966

E-Mail: ticketshop@visitBerlin.de



partner.visitBerlin.de
berlin-welcomecard.de